

12. DESA PAKRAMAN TANJUNG BUNGKAK

Kantor sekretariat Desa Pakraman Tanjung Bungkak berkedudukan di Jalan Pandu No.40, Telephon: (0361) 261280, Des Sumerta Kelod, Kecamatan Denpasar Timur. Secara geografis Desa Pakraman Tanjung Bungkak berbatasan di sebelah utara: Banjar Kepisah (Jalan Nara Kusuma); sebelah timur: Desa Pakraman Sanur (Jalan Hang Tuah); sebelah selatan: Desa Pakraman Renon (Jalan Raya Puputan Renon); sebelah barat: Desa Pakraman Yangbatu (Jalan Leda Reta).

Desa Pakraman Tanjung Bungkak didukung 3 (tiga) Banjar Pakraman, yaitu (1) Banjar Tanjung Bungkak, (2) Banjar Sebudi, (3) Banjar Tanjung Bungkak Kelod. Masing-masing banjar memiliki kekhasan tersendiri, serta peraturan secara adat (Awig-awig). Dalam menjalankan ritual keagamaan, tradisi, hampir semua banjar adat di Desa Pakraman Tanjung Bungkak memiliki Palinggih di Pura Banjar, serta memiliki sungungan/petapakan, dan seni sacral, seperti *Tari Pendet, Gambang, Barong Landung* dan *Rangda, Arja*.

Di samping keberadaan Sekaa Teruna di masing-masing banjar, keberadaan Sekaa Gambang Kelasi, Sekaa “Jempiring Putih” sangat menunjang aktivitas religius krama Desa Pakraman Tanjung Bungkak. Terlebih Desa Pakraman Tanjung Bungkak memiliki sejumlah sungungan/petapakan diantaranya: (1) Barong Landung , (2) Ratu Ayu (berstana di Pura Batan Camplung, Banjar Sebudi).

Sebagai sebuah desa pakraman, Desa Pakraman Tanjung Bungkak memiliki Pura Kahyangan Tiga, yaitu: Pura Dalem di Jalan Hayam Wuruk, yang piodalannya dilaksanakan setiap Anggara Kasih, Medangsia; Pura Desa di Jalan Hayam Wuruk (piodalan berlangsung pada Buda Kliwaon, Ugu); Pura Kahyangan di Jalan Pandu, melaksakan piodalan pada Anggara Kasih, Tambir.

Di Desa Pakraman Tanjung Bungkak juga terdapat Pura Dang Kahyangan/Sad Kahyangan, yaitu: (1) Pura Gunung, di Jalan Dewi Madri (piodalan dilaksanakan pada Saniscara Kliwon, Kuningan /Hari Raya Kuningan; (2) Pura Batan Camplung, di Jalan Nara Kusuma (Buda Umanis); (3) Pura Batur, di Jalan Pandu; (4) Pura Dukuh, di Jalan Dewi Madri.

Selain Pura Kahyangan Tiga dan Pura Dang Kahyangan tersebut, juga terdapat Pura klan/warga/soroh seperti: (1) Pura Kelasi di Jala Nara Kusuma yang melaksanakan piodalan saat hari Saraswati (Saniscara Kliwon, Watugunung); Pura Ibu Meranggi di Jalan Pandu; (3) Pura Ibu Simpang di Jalan Malabar (piodalannya pada Buda Cemeng); (4) Pura Ibu Agung di Jalan Pandu; dan Pura Subak Pura Ulun Carik di Jalan Hayam Wuruk, Gang Nagasari.

Aktivitas sosial ekonomi Desa Pakraman Tanjung Bungkak ditunjang oleh keberadaan LPD Desa Pakraman Tanjung Bungkak di Jalan Pandu No. 40 Denpasar.

